



CONFIDENCIAL

Receta infalible

La oposición puede estar tranquila. Ya el brujo mayor de Guanajuato les dio la receta del éxito. “La mejor fórmula 2024 es: una candidata(o) de gran carisma. Un líder de gran arrastre electoral. Caras nuevas, no de la *momiza* ni los *eternos*. Un gobierno de coalición profesional y altamente calificado. Que proviene de los partidos en alianza y de la sociedad civil”. ¿Así o más fácil? Ya después de esta luz que les dio **Vicente Fox**, si no ganan el 24 es porque no quieren. Bueno, ya, hablando en serio, si el ABC del expresidente fuera atinado, entonces sería como una sentencia de muerte. ¿O acaso usted ve alguien con “carisma” y “gran arrastre electoral”?

Presiona EU por violencia contra la prensa

“Escribimos para expresar nuestra profunda preocupación por el aumento de asesinatos de periodistas en México que sucede actualmente y el entorno cada vez más hostil que enfrenta la prensa libre en el país”. ... Basta con leer las primeras dos líneas de la carta de cuatro cuartillas que 15 legisladores estadounidenses dirigieron a **Antony Blinken**, secretario de Estado, para darse cuenta del interés que hay sobre el tema. Si a eso sumamos lo dicho por el propio Blinken, en un panel previo a la inauguración de la Cumbre de las Américas, sobre la violencia que sufre la prensa en la región, pero recordando el asesinato de Yesenia Mollinedo y Sheila Johana García, se ve que la presión es fuerte.

¿Otro “dictador de caricatura”?

Tal parece que al PAN y al PRI los persiguen cada día más los fantasmas de los dictadores. Primero, los priistas llamaron al dirigente de Morena, Mario Delgado, el “Stalin de caricatura” por su denuncia penal contra 223 diputados que votaron contra la reforma eléctrica. Y ayer los diputados y senadores del PAN llamaron “pequeño dictador de caricatura” al gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, de MC, por lo que consideran “una persecución política” que ha emprendido el gobierno estatal en contra de tres diputados federales panistas –Víctor Pérez, Héctor Castillo y Pedro Salgado–, a quienes acusa de haber recibido parte de los 300 millones que les dejó el *Bronco*, por lo que son investigados por la UIF.

Y resucita al tercer día... Va por México

Luego de la derrota sufrida en cuatro de seis procesos electorales del pasado domingo, a los tres días los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD resucitaron, volvieron a la vida y desde ayer acordaron salir este jueves, otra vez juntos, para mostrar “unidad” en la coalición Va por México. **Marko Cortés**, **Alejandro Moreno** y **Jesús Zambrano** aparecerán ante la prensa para hacer varios anuncios. El primero, que la alianza se mantiene y que se fortalece de cara a 2023 y 2024, nos dicen. De paso, darán su respaldo, que mucho necesita en estos momentos, al dirigente del PRI.

Validan fideicomiso de Morena

El Tribunal Electoral validó el fideicomiso privado que creó Morena en 2020, formado con recursos públicos, por 372.4 millones de pesos para comprar inmuebles, a pesar de que el INE había detectado que el instrumento se había creado de manera irregular. Según el TEPJF, si bien los partidos no pueden tener ahorros, sí pueden crear estos fideicomisos cuando son hechos con objetivos lícitos, asegurando que las transferencias de dinero fueron legales. Buenas noticias para el mercado inmobiliario.

Advertencia a góbers incumplidos

Y hablando del TEPJF, los magistrados aprobaron medidas más duras para que los propios gobernantes respeten la Constitución. Será la Sala Especializada la que decida si un gobernante puede perder el derecho a volver a buscar un cargo de elección popular en caso de violar la ley. Esto, después de ratificar que la jefa de Gobierno y diferentes gobernadores de la 4T realizaron propaganda indebida durante la revocación de mandato. Se puso bravo el tribunal.